

EL CABALLITO

El resurgimiento de la Unión de Alcaldías

::::: Luego de varios meses sin reunirse de manera pública, la noche de este lunes por fin se dejaron ver juntos casi todos los alcaldes de oposición en el emblemático Café Tacuba del Centro Histórico. Nos detallan que fue un encuentro de amigos para ponerse al día de lo que pasa en sus respectivas alcaldías y, por supuesto, para hablar de las elecciones del próximo año. Además, acordaron iniciar en conjunto una serie de giras por las demarcaciones que gobiernan para mostrar unidad, las cuales darán inicio este fin de semana en la Feria de las Flores en la alcaldía Álvaro Obregón. Aunque sólo hubo una ausencia, la del alcalde **Giovani Gutiérrez**, de Coyoacán, nos aseguran, el mensaje que buscan mandar los ediles de oposición es de unidad. Ya se verá si se mantiene.

Se desmarca Espina de panistas

::::: Nos dicen que quien cada día sorprende más con su cambio de bando es el exdiputado panista **Gonzalo Espina**, quien ayer prácticamente dijo desconocer a sus excompañeros. Nos aseguran que el ahora legislador sin partido, pero alineado con Morena, descartó estar involucrado o haber formado parte del *Cártel Inmobiliario*, porque nunca trabajó en la alcaldía Benito Juárez, incluso aclaró que todas sus declaraciones patrimoniales están a la vista, por lo que no tendría por qué ventilar esa información con la prensa. Así pues, don Gonzalo insiste en que su cambio de partido no se debe a que busque protección en Morena, sino a un cambio de preferencias políticas, aunque siempre sirve estar del lado de los que tienen el control de la justicia, por lo que se pudiera ofrecer.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gonzalo Espina

Preocupa en Neza que se retrase, aún más, obra hidráulica

::::: Nos platican que el alcalde de Nezahualcóyotl, **Adolfo Cerqueda**, llamó al gobierno del Estado de México para que antes de que concluya la actual administración se termine con la sustitución de tuberías hidráulicas en el municipio, pues son ya varias colonias las que se han visto afectadas en el suministro de agua potable debido a que no tienen conexión con la red hidráulica. El edil morenista recordó que se trata de tuberías con más de 50 años de antigüedad que se dañaron con el sismo de 2017, y aunque se acordó que los trabajos estarían listos en 2021, esto no ha sucedido, por lo que temen que con el inicio de los trabajos de transición en el estado, la obra, una vez más, se retrase.



Adolfo Cerqueda

